皆様こんにちわ 今週末はいよいよ梅雨入りの気配です。 なにかと天候が不順で体調も崩しやすいですね。



今回のメルマガは前回紹介させて頂いた K さんの続編です。 私達も頑張って K さんを目標に頑張りたいものです。

太学功との出会いが今の元気の源!

前回のブログに登場した今年 90 歳になる K さん。実は色々な特技やエピソードもお持ちでした。手先が器用な K さん。写真の帽

子はなんと K さんの手作り。それも単なる手作りではなく、10 年ほど前に着なくなった着物を使ってお作りになったとのこと。デザインも柄もすてきですね。その他にも着物を使って、モダンなお洋服も作られています。



K さんは古くからの生徒さんで、約30 年前に丁先生が気功教室を始められた頃から通っていらっしゃり、当初は幼稚園が会場だったそう。その数年後(即ち、今から20年以上前)、先生に2回身体を治して頂いたとのこと。

1. 目

自宅屋上で晴天時に強い紫外線を浴びた際に視界の中に芋虫が行列しているような像が出て、もどらなくなってしまったが、丁先生の施術1回で正常に回復。その時の施術の効果が持続しているようで、今でも眼鏡無しに、自力で針穴に糸を通すことができるそうです。

2. 耳

以前インフルエンザにかかって、タミフルを飲んだところ左耳がまったく聞こえなくなってしまい、顔の左半分も腫れたような感覚になったとのこと。先生の施術を受けたところ、施術中から耳だれが流れ出て枕を汚す状態となり、家に帰っても耳だれの流出が継続して、1回で良く聞こえるようになった。先生は「もう治ったからいいでしょ」とおっしゃったが、念のためお願いして追加で2、3回施術をしてもらった。このことのためか、今も耳がよく聞こえ、補聴器など不要とのこと。

太学功との出会いが K さんの今日の元気の源のようです。<mark>欠かさず教室には出席され、特別療法も毎月受療されています。</mark>今年90歳になる K さん。まさにスーパーウーマンですよね!私達も少しでも K さんに近づきたいものです。

メールマガジンが不要の方は折り返し御連絡ください。 配布リストから削除させて頂きます。

「太学功メールマガジン事務局」

m. m. taigakukou@titan. ocn. ne. jp

電話:03-6438-9989